

# Les freins à la mission



Paul Calzada

☰ Sommaire

LA MISSION,  
*sa passion*



Bonjour Mon ami(e),

"Les Hellénistes murmurèrent contre les Hébreux, parce que leurs veuves étaient négligées ..." ([Actes 6.1](#))

Alors que l'Église est en pleine expansion, un conflit interne va porter un coup de frein à l'extension du Royaume. Heureusement que les apôtres vont réagir de manière spirituelle tout en réorganisant le fonctionnement de l'Église, et la conséquence en est une croissance renouvelée. L'un des problèmes que les Églises rencontrent et qui freine leur travail missionnaire, ce sont les querelles intestines. Les

conflits d'intérêts personnels, le manque de bonnes initiatives organisationnelles peuvent freiner le travail missionnaire.

D'autres formes de querelles peuvent freiner le travail missionnaire.

Dans [Actes 15.1](#), il nous est dit que certains judéo-chrétiens enseignaient l'importance de pratiquer le rite de la circoncision.

Toutes les divisions théologiques qui se sont manifestées tout au long de l'histoire de l'Église ont été autant de freins à l'évangélisation des nations. Pendant que les chrétiens se querellent entre eux, au sujet de problèmes dogmatiques ou doctrinaux, beaucoup de possibilités d'évangéliser sont perdues. Il semblerait selon des rapports de l'histoire de l'Église, que lorsque Mahomet cherchait la lumière spirituelle, les évêques de cette époque cherchaient à savoir quel était le sexe des anges. Qu'aurait été l'histoire de l'Église si au lieu de perdre son temps dans des querelles doctrinales inutiles elle avait accompli sa vocation missionnaire ?

Dans [Actes 15.36/39](#), il nous est rapporté un conflit qui va éclater entre deux missionnaires : Paul et Barnabas. Les désaccords entre missionnaires d'une même organisation missionnaire, ou de diverses organisations missionnaires, entre membres d'un comité missionnaire ou entre divers comités de Mission, peuvent être des freins à l'œuvre missionnaire. Cela s'est déjà produit et se produira encore. Il est à noter que cette tension va aussi être une occasion de multiplier le travail en ayant deux équipes missionnaires au lieu d'une seule. Parfois certaines crises ont finalement été bénéfiques ; évitons de tomber dans des jugements trop hâtifs.

Cette liste n'est pas un inventaire complet de tout ce qui peut empêcher le travail missionnaire. Paul nous parle de toutes les oppositions qu'il a dû affronter en tant que missionnaire : "fouetté, jeté en prison, en danger de mort, lapidé, naufragé, en péril sur les eaux, en péril parmi les brigands, en péril parmi ceux de sa nation, en péril parmi les gentils, en péril dans les villes où dans les déserts, en péril

parmi les faux frères, ayant connu la soif, la faim, le froid, la nudité..." ([2 Corinthiens 11.23/27](#)).

### **Un conseil pour ce jour :**

Derrière toute opposition, toute manifestation de faiblesse humaine, toute lutte d'opinion, n'oublions pas qu'il y a l'action du prince des ténèbres qui veut empêcher le travail missionnaire de l'Église. La Mission a du mal à trouver sa place dans l'Église et dans le cœur de tous car c'est le but du diable de tout tenter pour qu'elle ne s'accomplisse pas. Sachant quels sont ses plans, résistons lui avec une foi ferme.

**Paul Calzada**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)